

Des parfums pour séduire - 1/1

Jamais entendu parler des parfums contenant des phéromones ? Ces parfums qui sont censés attirer l'autre... Eh oui ! Ca existe ! Reste à savoir si cela marche vraiment...

On en entend certes pas souvent parler, on en voit même pas la pub, mais ces parfums aux phéromones, censés stimuler le désir sexuel du sujet de sexe opposé, ont-ils vraiment un effet ? Ceux qui les ont essayé ne restent-ils pas silencieux parce que ils ont trouvé une vraie potion magique ? Ou tout simplement n'est ce qu'un autre gouffre financier pour les personnes qui ne sont pas assez sûres d'elles ?

Un peu de théorie :

Les phéromones sont surtout connues, chez les animaux, comme des messages destinés aux congénaires de la même espèce et qui provoquent une réaction de l'intéressé. On distingue plusieurs sortes de phéromones dont les phéromones "sexuelles" qui remplissent la même fonction chez toutes les espèces, y compris l'Homme : exciter le partenaire.

Plusieurs études ont été menées sur l'effet des phéromones humaines d'un sexe sur l'autre sexe. Et la plupart des études ont été un franc succès.

Aucune étude sera citée mais pour donner une idée du pouvoir des phéromones nous donnerons l'exemple de l'étude qui consistait à enduire une chaise parmi 8 autres avec une molécule présente dans la transpiration masculine (androsténol) et faire défiler 840 femmes en leur demandant d'en choisir une. Il s'avère que 80 % des femmes ont choisi la chaise en question !!!!!

Voyons maintenant la pratique :

Beaucoup de parfums disent être des parfums censés attirer voir exciter les individus du sexe opposé ! Je veux bien ! Mais qu'est ce qui nous prouve vraiment que ces parfums contiennent des phéromones ? Ou du moins les bons et en assez grande quantité !

Plusieurs groupes de recherches scientifiques ont proposé aux entreprises qui vendent ces parfums de faire des tests sur leur parfums et aucune a acceptée !

Mais... car il y a toujours un mais :

J'ajouterai pour finir que même si ces parfums n'ont pas été approuvés par les scientifiques, en dépit que les phéromones ont une action réelle sur notre organisme, il n'en demeure pas moins que, ne serait ce que par l'effet placebo, ces parfums pourraient venir en aide aux moins confiants en leur redonnant assez de confiance en eux, à défaut d'un pouvoir de séduction magique...